

# AU MEXIQUE LE RECOURS DES COMPAGNIES PÉTRIOLIÈRES contre la loi d'expropriation a été rejeté

### Toutefois, leur comptabilité et les dépôts en banque leur seront restitués

Mexico, 8. — Le juge Bartlett a rejeté le recours présenté par les Compagnies pétrolières contre la loi d'expropriation de la Commission des pétroliers. Les ministères des Finances et de l'Économie nationale devront donc restituer aux Compagnies leur comptabilité, correspondance, archives, effets de commerce et dépôts en Banque.

# Contre la tuberculose

« Les Poux sucent le mauvais sang... » voilà un préjugé dangereux que tous les médecins combattent. En vérité, les Poux transportent les microbes des maladies et principalement la tuberculose. Tuez les Poux avec la Marie-Rose, qui détruit même les Lentes. 4 fr. 15. Pharm. 9007

# LA GUERRE D'ESPAGNE

## Une grande bataille est engagée pour réduire la poche d'Albacacer

### Les gouvernements résistent vigoureuement aux attaques insurgées

Alicante, Barcelone et Figueras, à 25 km. de notre frontière ont été bombardés et il y a de nombreuses victimes

Castellón, 8. — Sur le front de Teruel, l'adversaire renouvelle vainement ses attaques contre Mora Rubielos de la Cerdanya, dans la province de Castellón pour réduire la poche d'Albacacer. Sur un front de 100 km. la bataille est engagée à fond ; les gouvernements sont prudents d'un grand esprit tactique et d'une haute continuité.

On reçoit, d'autre part, la dépêche suivante de Madrid :  
« Depuis quelques jours, les insurgés tentent de vaincre à nouveau les troupes du front du centre en Guadaleja à Las Rozas et ailleurs. Les gouvernements tiennent solidement des lignes bien fortifiées. »

# Les insurgés s'emparent de nombreux villages

Salamanque, 8. — L'offensive nationaliste a continué sur le front de Teruel, et les troupes ont occupé le pic Tueruel et les hauteurs situées au sud et au sud-ouest du pic d'Ariza.

Sur le front de Castellón, de nombreux villages sont tombés aux mains des soldats de Franco, qui ont occupé et dépassé la Casa Del Curato et les hauteurs qui dominent le village d'Alcaniz, contre lequel l'ennemi a déclenché des contre-attaques, mais sans succès. Ils ont occupé et dépassé également, sur le même front, plusieurs autres villages, parmi lesquels Figueras, Sigüenza, Loma Del Esperar, Maria de Put de la Riva, une autre position importante sur le Berranco de la Rambleza, ainsi que les villages de Chodos et Benafico.

# Une avance de dix kilomètres

Saragosse, 8. — Hier, des envoyés spéciaux d'Hayden, le Duce, les nationalistes ont prononcé leur principale attaque sur un front de 30 km., de Penagosse à Terre Embosadora, en passant pas Vista Bella.

Dans la première partie du combat, les gouvernements, déconcertés, lâchèrent pied, puis ils contre-attaquèrent ; des renforts survinrent en camions protégés par des tanks sur la route Uzona Adzama.

# Les bombardements aériens

30 morts et 100 blessés à Alicante  
Alicante, 8. — On sait que les avions franchistes ont bombardé le port d'Alicante ; les dégâts sont considérables, et deux navires marchands anglais ont été atteints par des projectiles.

Trois hôtels d'Alicante ont été détruits. Ils étaient occupés en majeure partie par des marins anglais dont les navires se trouvent dans le port.

Le bilan du nombre de morts n'est pas établi exactement, mais on compte à peu près 30 morts et 100 blessés.

# 1 mort et 24 blessés à Barcelone

Barcelone, 8. — A 23 h. 15, l'aviation insurgée a bombardé à nouveau Barcelone. A 0 h. 10, les sirènes annonçaient la fin de l'alarme, mais à 0 h. 20 les avions revenaient et le bombardement recommença.

Les deux raids de la nuit dernière effectués par les avions nationalistes n'ont fait qu'un mort et 24 blessés, malgré le grand nombre de bombes lancées. Le tir des batteries anti-aériennes semble avoir fortement gêné les avions adverses.

# 40 morts et 60 blessés à Figueras

Barcelone, 8. — On apprend que l'aviation adverse a bombardé, ce matin, à 9 h. 30, Figueras, ville située à 25 km. de la frontière française.

Il y aurait quarante morts, soixante blessés et une trentaine de maisons détruites.

Les avions insurgés ont bombardé en particulier le centre de la ville.

# Une drague anglaise bombardée dans le port de Gandie

Gandie, 8. — Une drague anglaise, dont le nom n'est pas indiqué, se trouvait dans le port de Gandie, à 60 km. au sud de Valence. Elle a été atteinte par des bombes, au cours d'une attaque aérienne. En raison des attaques répétées contre Valence, il a été utilisé

# Trop manger fatigue le Foie

Excès de nourriture ou de boissons, contrariétés, fatigue, grippe, tout retentit sur votre foie. C'est parce que votre foie est « dérangé », insuffisant, que vous avez des migraines, nausées, vomissements, vertiges, démanagements de la peau, que vous souffrez de constipation ou de diarrhée, que vous avez des gaz intestinaux et que le côté droit de votre foie malade, pour mettre à ces ennemis, ayez votre foie en prenant aux repas 30 à 30 gouttes d'Hépascol Français. C'est souverain.

« Depuis que j'ai pris de l'Hépascol Français... » écrit Mlle C... « je disere bien et n'ai plus de vertiges. Mon intestin fonctionne parfaitement. » (Lettre F 597).

L'Hépascol Français soulage dès la première semaine. Aucune contre-indication. Les enfants peuvent en prendre. Toutes Pharmacies. 12 fr. 50 le flacon, 19 fr. 75 le double flacon. 9402

# M<sup>me</sup> MASSENET, VEUVE DU GRAND COMPOSITEUR EST DÉCÉDÉE A PARIS

Paris, 8. — Mme veuve Massenet, femme du célèbre compositeur et grand maître de l'Opéra, est décédée de suites d'une chute faite hier au château d'Épreville près Fontainebleau, elle était âgée de 88 ans.

# Le Merveilleux Traitement du Docteur Vidal à Lille

La Neurasthénie

La neurasthénie débute le plus souvent par des troubles digestifs (manque d'appétit, gonflement du ventre après les repas, renvois acides, aérologie, constipation). Puis se manifestent l'insomnie, (surtout pénible entrecoupe de terribles cauchemars), les maux de tête, généralement localisés aux tempes et au-dessus des yeux, les douleurs musculaires. Enfin, s'installe l'état d'angoisse accompagné de dépression cérébrale (sensation de bouillie au niveau de la gorge, mémoire défective, inaptitude au travail, troubles de la volonté, manque de confiance, crises d'angoisse, accès de colère injustifiée, tristesse et dégoût de la vie). Le malade cause le désespoir de son entourage.

Cette maladie aux symptômes si alarmants et si douloureux, peut être guérie, et même vaincue, est aujourd'hui, grâce à la méthode du Docteur Vidal, parfaitement guérissable.

Souvent, dès la première touche nasale, la véritable transformation s'opère, les douleurs et les troubles digestifs s'effacent, les idées noires s'éclaircissent et l'espoir renaît chez l'être déçu.

Les milliers d'observations recueillies par le docteur Vidal et ses élèves, prouvent que la Sympathicothérapie appliquée chez un neurasthénique produit toujours une amélioration très nette et permet le plus souvent d'obtenir une guérison complète.

N. B. — L'Institut du Docteur Vidal, à Lille, 13, rue FADHERBE, reçoit tous les jours, de 10 h. à midi et de 2 à 6 h. — Tél. 505-65.

# LES RAPTS D'ENFANTS EN AMÉRIQUE

## Plus d'espoir de retrouver vivant le petit Jimmy Cash

Princeton (Floride), 8. — Les recherches continuent dans toute la Floride, en vue de retrouver les ravisseurs du jeune Jimmy Cash. Elles ne donnent toujours aucun résultat. Hier, M. Roosevelt, dans une lettre adressée au président de la Commission du budget de la Chambre des représentants, a proposé une somme de 50.000 dollars pour la recherche, au budget actuellement à l'étude devant la Chambre, afin d'aider les recherches.

M. Men ont perdu tout espoir de retrouver vivant Jimmy Cash. On se souvient qu'une rançon de 10.000 dollars a été payée par la famille.

On rappelle qu'un article de « Daily News » sur un billet de 5 dollars, billet faisant partie de la rançon a été remis à un garagiste par deux policiers du Tennessee en vacances en Floride. Ceux-ci furent interrogés et relâchés. Ils n'ont pu se rappeler de qui ils avaient reçu ce billet.

# Si la chaleur vous accable RIGOLÉS vous soulagera

APRÈS AVOIR TUÉ  
516 ÉLÉPHANTS  
...Un chasseur est broyé  
par le 517<sup>me</sup>  
qu'il n'a que blessé

Broken Hill (Rhodésie du Nord), 8. — M. Charles, chasseur d'éléphants, connu, qui avait tué 516 éléphants pour le compte du gouvernement, a été tué par sa 517<sup>me</sup> victime qu'il venait de blesser de quatre balles. L'éléphant furieux, la crèche au sol, dans la brousse

# AVEZ-VOUS SOIF ?

Buvez quelques gouttes d'Antésite dans un verre d'eau fraîche, saveur exquise et persistante qui désaltère.

4 fr. le flacon pour 30 litres. Pharmacie, Epic., Drogs., Herb.

récemment par les destroyers et les croiseurs britanniques.

# Le bateau coulé

Valence, 8. — Le bateau drague anglais bombardé la nuit dernière par des avions nationalistes dans le port de Gandie a coulé.

# LORD HALIFAX VA S'OCCUPER des bombardements d'Espagne

Londres, 8. — Après le repos de la Pentecôte, Lord Halifax vient de reprendre la direction du Foreign Office. Il va s'occuper d'abord des bombardements d'Espagne.

# DANS LES GROUPE DE LA CHAMBRE

## STATU QUO en ce qui concerne la répartition des membres dans les commissions...

Paris, 8. — Les bureaux des groupes politiques ont décidé de maintenir le statu quo en ce qui concerne la répartition des membres des commissions par groupes. Toutefois certaines observations ont été présentées par le président du groupe radical-socialiste.

Une bombe a mis le feu aux réservoirs d'essence de la gare de Wong Sha et les flammes s'élevèrent à près de vingt mètres de hauteur.

La démolition hier par une bombe de la centrale électrique de Sei Tchouen, prive les hôpitaux de courant et affecte notamment les services de rayon X, de sérum et les salles d'opérations.

Tous les missionnaires de Kaleing au nombre de 70 ont refusé d'évacuer la ville et se consacrent entièrement à la protection de la population civile de cette région.

# Ce que l'on dit au ministère des Affaires étrangères nippon

Tokio, 8. — De l'Agence Domei : Répandant à diverses questions qui lui étaient posées par les représentants de la presse étrangère, le porte-parole du ministère des Affaires étrangères a déclaré que les aviateurs japonais n'avaient jamais attaqué et n'attaqueront jamais la population civile chinoise, mais continueront de bombarder les villes fortifiées de la Chine et notamment Canton et Hankéou.

# Après la démarche de l'ambassadeur de France

Révélation faite à la presse qu'à l'exemple de la Grande-Bretagne, l'ambassadeur de France avait fait à deux reprises des représentations auprès du ministre des Affaires étrangères, au sujet des bombardements aériens de Canton, le porte-parole a précisé que le vice-ministre des Affaires étrangères, M. Horinouchi, avait répondu à l'ambassadeur de France, que l'aviation japonaise n'attaquait jamais la population civile, mais bombardait les établissements militaires de Canton qui est une ville fortement défendue.

# La Commission des Affaires étrangères est favorable à la ratification des accords de Montreux

Convocée à la fin de la matinée, la Commission des Affaires étrangères a publié le communiqué suivant : « La Commission s'est réunie sous la présidence de M. Jean Mistler, pour la discussion du rapport de M. Deschizeaux, sur les conventions de Montreux, en date du 17 mai 1937, concernant l'abolition des capitulations en Egypte. Après un long échange de vues, la Commission favorable à la ratification, a décidé avant l'approbation définitive du rapport de M. Deschizeaux, de demander aux ministres des explications sur les garanties contractuelles que nous devons obtenir pour les divers intérêts français en Egypte. »

« Ajoutons à ce communiqué, que la question préalable est posée par M. Robert Serot, député de la Moselle, qui, tout en rendant hommage aux dispositions favorables du gouvernement égyptien et en appréciant ses sentiments amicaux, a regretté que l'abolition d'une question comme celle des capitulations, liée au passé prestigieux de la France, les négociations n'eussent pas été préparées au point de donner des résultats satisfaisants quant aux dispositions culturelles et économiques. »

La question préalable a été adoptée par 6 voix contre 3 et 4 abstentions, mais il a été convenu également après un long débat, que le gouvernement traiterait favorablement après l'audition de M. Georges Bonnet.

# Pour la lutte contre le taudis

Le groupe du bâtiment et de l'habitation a pris acte avec satisfaction des dispositions qui, dans les projets de loi, prévoient des possibilités d'une reprise d'activité dans l'industrie du bâtiment et a insisté sur la nécessité, des points de vue social et économique, de donner la priorité au taudis à la ville et à la campagne.

Le groupe a décidé d'intervenir auprès du ministre de l'Agriculture pour obtenir une action immédiate en faveur du logis rural. Il a demandé l'établissement d'une proposition de loi sur l'amélioration pratique du crédit immobilier, et M. Becquart, d'examiner quel concours les caisses d'allocation familiales pourraient apporter à l'amélioration du logement aux familles nombreuses.

# CONSEIL DES MINISTRES VENDREDI MATIN

Paris, 8. — Les membres du gouvernement se réuniront en Conseil des ministres vendredi matin, sous la présidence de M. Albert Lebrun.

# LES ÉCHANGES COMMERCIAUX

durant les 5 premiers  
mois de 1938

Paris, 8. — L'administration des douanes communique le tableau comparatif en valeur et en tonnage de nos importations et exportations pour les cinq premiers mois de 1938 et pour la même période de 1937.

Importations. — La valeur de nos importations objets d'alimentation (dont les articles de production exclusivement étrangère) a augmenté de 12,5 p. 100 pendant les cinq premiers mois de 1938, à 2.722.483 tonnes, présentant ainsi une augmentation de 2.876.581.000 francs et une diminution de 3.487.649 tonnes, par rapport aux cinq premiers mois de 1937.

Exportations. — La valeur de nos exportations objets d'alimentation, matières nécessaires à l'industrie et objets fabriqués, a atteint pendant les cinq premiers mois de 1938, le chiffre de 1.189.163.000 francs, pour 11.348.728 tonnes, présentant ainsi une augmentation de 2.664.133.000 francs et une diminution de 772.113 tonnes par rapport aux cinq premiers mois de 1937.

Pendant le mois de mai 1938 nos importations ont atteint 3.877.070 francs, et nos exportations 2.324.435.000 francs, soit en plus pour les importations 1.553.242.000 francs.

# PREMIER VOL D'ESSAI DU PLUS GRAND AVION COMMERCIAL DU MONDE EN CALIFORNIE

Santa Monica (Californie), 8. — Le plus grand avion commercial du monde a été effectué son premier vol d'essai. C'est un quadrimoteur qui peut transporter 42 passagers et 5 tonnes d'équipage. Son poids total est de 25 tonnes. La puissance des moteurs atteint 5.800 chevaux. L'envergure des ailes est de 42 mètres 60. Sa hauteur est de 7 m. 30. Il peut atteindre une vitesse maximum de 385 kilomètres à l'heure. Une innovation de ce grand avion est la forme de bicyclette, permet à la cabine des passagers de rester horizontale au moment où l'appareil atterrit.

# LA GUERRE EN CHINE

## DIVERS QUARTIERS DE CANTON ont encore été bombardés

On déclare à Tokio que les avions japonais n'ont jamais attaqué la population civile mais continueront de bombarder les villes fortifiées

Canton, 8. — Les avions japonais ont de nouveau bombardé divers quartiers de Canton ce matin de 10 h. 50 à 11 h. 15 ainsi que l'île de Honan.

Une bombe a mis le feu aux réservoirs d'essence de la gare de Wong Sha et les flammes s'élevèrent à près de vingt mètres de hauteur.

La démolition hier par une bombe de la centrale électrique de Sei Tchouen, prive les hôpitaux de courant et affecte notamment les services de rayon X, de sérum et les salles d'opérations.

Tous les missionnaires de Kaleing au nombre de 70 ont refusé d'évacuer la ville et se consacrent entièrement à la protection de la population civile de cette région.

# Ce que l'on dit au ministère des Affaires étrangères nippon

Tokio, 8. — De l'Agence Domei : Répandant à diverses questions qui lui étaient posées par les représentants de la presse étrangère, le porte-parole du ministère des Affaires étrangères a déclaré que les aviateurs japonais n'avaient jamais attaqué et n'attaqueront jamais la population civile chinoise, mais continueront de bombarder les villes fortifiées de la Chine et notamment Canton et Hankéou.

# Après la démarche de l'ambassadeur de France

Révélation faite à la presse qu'à l'exemple de la Grande-Bretagne, l'ambassadeur de France avait fait à deux reprises des représentations auprès du ministre des Affaires étrangères, au sujet des bombardements aériens de Canton, le porte-parole a précisé que le vice-ministre des Affaires étrangères, M. Horinouchi, avait répondu à l'ambassadeur de France, que l'aviation japonaise n'attaquait jamais la population civile, mais bombardait les établissements militaires de Canton qui est une ville fortement défendue.

# La Commission des Affaires étrangères est favorable à la ratification des accords de Montreux

Convocée à la fin de la matinée, la Commission des Affaires étrangères a publié le communiqué suivant : « La Commission s'est réunie sous la présidence de M. Jean Mistler, pour la discussion du rapport de M. Deschizeaux, sur les conventions de Montreux, en date du 17 mai 1937, concernant l'abolition des capitulations en Egypte. Après un long échange de vues, la Commission favorable à la ratification, a décidé avant l'approbation définitive du rapport de M. Deschizeaux, de demander aux ministres des explications sur les garanties contractuelles que nous devons obtenir pour les divers intérêts français en Egypte. »

« Ajoutons à ce communiqué, que la question préalable est posée par M. Robert Serot, député de la Moselle, qui, tout en rendant hommage aux dispositions favorables du gouvernement égyptien et en appréciant ses sentiments amicaux, a regretté que l'abolition d'une question comme celle des capitulations, liée au passé prestigieux de la France, les négociations n'eussent pas été préparées au point de donner des résultats satisfaisants quant aux dispositions culturelles et économiques. »

# Pour la lutte contre le taudis

Le groupe du bâtiment et de l'habitation a pris acte avec satisfaction des dispositions qui, dans les projets de loi, prévoient des possibilités d'une reprise d'activité dans l'industrie du bâtiment et a insisté sur la nécessité, des points de vue social et économique, de donner la priorité au taudis à la ville et à la campagne.

Le groupe a décidé d'intervenir auprès du ministre de l'Agriculture pour obtenir une action immédiate en faveur du logis rural. Il a demandé l'établissement d'une proposition de loi sur l'amélioration pratique du crédit immobilier, et M. Becquart, d'examiner quel concours les caisses d'allocation familiales pourraient apporter à l'amélioration du logement aux familles nombreuses.

# CONSEIL DES MINISTRES VENDREDI MATIN

Paris, 8. — Les membres du gouvernement se réuniront en Conseil des ministres vendredi matin, sous la présidence de M. Albert Lebrun.

# LES ÉCHANGES COMMERCIAUX

durant les 5 premiers  
mois de 1938

Paris, 8. — L'administration des douanes communique le tableau comparatif en valeur et en tonnage de nos importations et exportations pour les cinq premiers mois de 1938 et pour la même période de 1937.

Importations. — La valeur de nos importations objets d'alimentation (dont les articles de production exclusivement étrangère) a augmenté de 12,5 p. 100 pendant les cinq premiers mois de 1938, à 2.722.483 tonnes, présentant ainsi une augmentation de 2.876.581.000 francs et une diminution de 3.487.649 tonnes, par rapport aux cinq premiers mois de 1937.

Exportations. — La valeur de nos exportations objets d'alimentation, matières nécessaires à l'industrie et objets fabriqués, a atteint pendant les cinq premiers mois de 1938, le chiffre de 1.189.163.000 francs, pour 11.348.728 tonnes, présentant ainsi une augmentation de 2.664.133.000 francs et une diminution de 772.113 tonnes par rapport aux cinq premiers mois de 1937.

Pendant le mois de mai 1938 nos importations ont atteint 3.877.070 francs, et nos exportations 2.324.435.000 francs, soit en plus pour les importations 1.553.242.000 francs.

# PREMIER VOL D'ESSAI DU PLUS GRAND AVION COMMERCIAL DU MONDE EN CALIFORNIE

Santa Monica (Californie), 8. — Le plus grand avion commercial du monde a été effectué son premier vol d'essai. C'est un quadrimoteur qui peut transporter 42 passagers et 5 tonnes d'équipage. Son poids total est de 25 tonnes. La puissance des moteurs atteint 5.800 chevaux. L'envergure des ailes est de 42 mètres 60. Sa hauteur est de 7 m. 30. Il peut atteindre une vitesse maximum de 385 kilomètres à l'heure. Une innovation de ce grand avion est la forme de bicyclette, permet à la cabine des passagers de rester horizontale au moment où l'appareil atterrit.

# « L'AGRICULTURE doit servir de base au redressement économique »...

déclare M. Daladier

Paris, 8. — Le président du Conseil a reçu ce matin le bureau de l'Assemblée permanente des présidents des chambres d'agriculture. Au cours de cette audience particulièrement importante, les représentants de l'agriculture ont soumis au président du Conseil, les avis professionnels sur l'ensemble des projets actuellement à l'étude.

Après avoir répondu en détail sur chacune des questions qui ont été présentées et dont les solutions sont actives, M. Daladier a déclaré que le redressement économique du pays et constitue l'un des éléments essentiels de sa défense nationale.

# TROIS ÉCUTIONS A LA HACHE A BERLIN

Berlin, 8. — Ce matin, dans la prison berlinoise, ont été décapités à la hache Anna Hebler, 55 ans, son beau-fils Kurt Hebler et Erich Schmidtchen, tous deux 27 ans. Hebler et sa belle-mère avaient tué leur père et mari. Hebler, avec Schmidtchen, avait assassiné et cambriolé une paysanne.

# SUCCÈS ASSURÉ

Vous souhaitez, Madame, que grillades, gratins, rôtis et pâtisseries fassent rapidement la réputation de votre table ? Rien de plus facile avec une cuisinière A GAZ : elle vous donne la garantie de réussir tous vos menus et à peu de frais !

# LE CALME EST RÉTABLI A LA JAMAÏQUE

Londres, 8. — Un télégramme de l'administrateur intérimaire de la Jamaïque, reçu au ministère des Colonies, annonce que la situation est redevenue normale à Kingston et aux environs.

# ENTRETIEN DIPLOMATIQUE RUSSO-JAPONAIS

Tokio, 8. — Le chargé d'affaires de l'U.R.S.S., M. Constantin Smetanin, faisant fonction d'ambassadeur depuis le départ de M. Sklavoutsky, a eu aujourd'hui un entretien avec le ministre des Affaires étrangères, au sujet de la question de l'aviation japonaise qui a commencé à 16 h. aurait porté

# POUR EMPÊCHER LA FRANCE, L'U. R. S. S. ET L'ANGLETERRE DE VENIR EN AIDE A LA CHINE

Osaka, 8. — De l'Agence Domei : L'Association des hommes d'affaires a voté une résolution enjoignant au gouvernement japonais de prendre des mesures énergiques pour empêcher la Grande-Bretagne, la France et l'U.R.S.S. de porter assistance à la Chine.

# NOS MOTS CROISÉS

PROBLÈME N° 327

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10

# ÉMISSION D'UN EMPRUNT A LOTS d'un milliard de francs

C'est depuis le 7 courant qu'est ouverte la souscription au nouvel Emprunt Municipal de 1 milliard de francs, particulièrement avantageuses pour l'épargne, ne peuvent que retenir l'attention des capitalistes de toutes catégories.

Emises à 900 francs, les obligations de mille francs faisant l'objet de cette opération financière seront produites d'un intérêt annuel de 60 francs, payable semestriellement les 1<sup>er</sup> juin et 1<sup>er</sup> décembre de chaque année, à partir du 1<sup>er</sup> janvier 1942.

Le placement constitué par les nouvelles obligations municipales 6 % à lots est de 200 millions de francs, dont 100 millions de francs en lots de 5.000 francs. Tout comme les intérêts, les lots sont payés net de tous impôts.

L'amortissement de cet emprunt s'effectuera en trente ans au maximum par tirages au sort. La Ville de Paris interdira de le rembourser par anticipation avant le 1<sup>er</sup> janvier 1942.

Le placement constitué par les nouvelles obligations municipales 6 % à lots est de 200 millions de francs, dont 100 millions de francs en lots de 5.000 francs. Tout comme les intérêts, les lots sont payés net de tous impôts.

# Sportifs pour aller assister LE 12 JUIN AU QUART DE FINALE DE LA COUPE-MONDE DE FOOTBALL

PARIS P.T.T. (431 m. 7). — 6 h. 30 : disq. — 7 h. 10 : disq. — 7 h. 15 : inf. — 9 h. : inf. — 10 h. 15 : disq. — 10 h. 30 : disq. — 10 h. 45 : disq. — 11 h. 15 : disq. — 11 h. 30 : disq. — 11 h. 45 : disq. — 12 h. 15 : disq. — 12 h. 30 : disq. — 12 h. 45 : disq. — 13 h. 15 : disq. — 13 h. 30 : disq. — 13 h. 45 : disq. — 14 h. 15 : disq. — 14 h. 30 : disq. — 14 h. 45 : disq. — 15 h. 15 : disq. — 15 h. 30 : disq. — 15 h. 45 : disq. — 16 h. 15 : disq. — 16 h. 30 : disq. — 16 h. 45 : disq. — 17 h. 15 : disq. — 17 h. 30 : disq. — 17 h. 45 : disq. — 18 h. 15 : disq. — 18 h. 30 : disq. — 18 h. 45 : disq. — 19 h. 15 : disq. — 19 h. 30 : disq. — 19 h. 45 : disq. — 20 h. 15 : disq. — 20 h. 30 : disq. — 20 h. 45 : disq. — 21 h. 15 : disq. — 21 h. 30 : disq. — 21 h. 45 : disq. — 22 h. 15 : disq. — 22 h. 30 : disq. — 22 h. 45 : disq. — 23 h. 15 : disq. — 23 h. 30 : disq. — 23 h. 45 : disq. — 24 h. 15 : disq. — 24 h. 30 : disq. — 24 h. 45 : disq. — 25 h. 15 : disq. — 25 h. 30 : disq. — 25 h. 45 : disq. — 26 h. 15 : disq. — 26 h. 30 : disq. — 26 h. 45 : disq. — 27 h. 15 : disq. — 27 h. 30 : disq. — 27 h. 45 : disq. — 28 h. 15 : disq. — 28 h. 30 : disq. — 28 h. 45 : disq. — 29 h. 15 : disq. — 29 h. 30 : disq. — 29 h. 45 : disq. — 30 h. 15 : disq. — 30 h. 30 : disq. — 30 h. 45 : disq. — 31 h. 15 : disq. — 31 h. 30 : disq. — 31 h. 45 : disq. — 32 h. 15 : disq. — 32 h. 30 : disq. — 32 h. 45 : disq. — 33 h. 15 : disq. — 33 h. 30 : disq. — 33 h. 45 : disq. — 34 h. 15 : disq. — 34 h. 30 : disq. — 34 h. 45 : disq. — 35 h. 15 : disq. — 35 h. 30 : disq. — 35 h. 45 : disq. — 36